

Construit à la fin du XVIe siècle, l'hôtel de Vaux se distingue par son élégance. Situé dans le quartier historique de la vieille ville du Mans, l'hôtel de Vaux est un remarquable exemple d'architecture Renaissance.

Imposant et discret, l'édifice présente une architecture particulière avec son élégante façade et sa charpente traditionnelle.

L'hôtel de Vaux a été classé monument historique de 1937 à 1945





Au fil des années, l'hôtel de Vaux a accueilli de nombreux occupants. **L'un des plus marquants est le peintre Jules-Alfred Hervé-Mathé (1868-1953)**. Ce monument a été un acteur essentiel du développement artistique et culturel du Mans. À la tête de l'École d'arts appliqués du Mans pendant trente-cinq ans, il a formé de nombreuses générations d'artistes et d'artisans locaux.

L'Hôtel de Vaux marque aussi bien la ville du Mans dans son paysage

que dans son histoire

Parallèlement, Jules-Alfred Hervé-Mathé a dédié une part importante de son travail artistique à la représentation du Mans et de ses environs. Ses tableaux partagent l'atmosphère unique de la région, en mêlant paysages urbains, scènes de la vie quotidienne et paysages naturels.





Entre de L'Hotel de Vaux, Jules-Alfred Hervé-Mathé



L'Hôtel de Vaux marque aussi bien la ville du Mans dans son paysage que dans son histoire. Cet édifice est aujourd'hui une propriété privée. À ce titre, il n'est pas ouvert aux visites publiques régulières. Cependant, il ouvre exceptionnellement ses portes lors d'évènements comme les journées du patrimoine.

Texte, photos 2025: Yasmine DHAOU.

Crédits: Entre de L'Hôtel de Vaux, peinture de Jules-Alfred Hervé-Mathé.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)